



Especial

ALISTA LA OEA INFORME

JORGE RICARDO

La Organización de los Estados Americanos (OEA) anunció que el viernes publicará el informe preliminar de la Misión de Observación que acudió a la elección judicial del domingo pasado, en la que votaron apenas el 12 por ciento de los electores posibles.

"La Misión observó que todo el proceso se dio en un plazo breve, en un contexto complejo, marcado por la polarización política y una alta litigiosidad", indicó la OEA al tiempo que anunció que sus observadores -16 especialis-



tas de 10 países-, seguirán en el País hasta que finalice el cómputo de las boletas en los Consejos Distritales, previsto hasta por 10 días luego de la elección del 1 de junio.

La Misión de Observación Electoral del organismo internacional está dirigida por el ex Canciller chileno en el segundo gobierno de Michelle Bachelet, Heraldo Benjamín.



EL PRÓXIMO VIERNES EMITIRÁ UN INFORME PRELIMINAR

Elección fue breve y bajo polarización: OEA

La misión de observación electoral de la OEA permanecerá vigilando los cómputos distritales, de los cuales se obtendrá el resultado de la elección judicial. El proceso, advirtió, ocurre en medio de una polarización política.

“La misión observó que el proceso se dio en un plazo breve, en un contexto complejo, marcado por la polarización política y una alta litigiosidad”, dijo en un comunicado.

COLABORACIÓN.

La misión, integrada por 16 personas, llegó con apoyo financiero de Canadá, Colombia, EU y Francia, entre otros.

Adelantó que el próximo viernes se emitirá un informe preliminar, que incluirá las acciones realizadas desde su llegada, el 24 de mayo, entre ellas reuniones con diversas

autoridades involucradas.

“Se referirá a las situaciones enfrentadas en las instancias previas a la elección, como la aprobación de la reforma, el actuar de los comités de evaluación y la ausencia, en el marco normativo vigente de disposiciones específicas.

“Se reitera que entre otros temas se analizará: el marco jurídico, los procesos de selección de candidaturas, el modelo de comunicación y de campaña, la participación de las mujeres, la organización y la tecnología electoral, entre otros asuntos”.

Los 16 integrantes de la misión llegaron con apoyo financiero de países como Canadá, Colombia, Estados Unidos, Francia, Países Bajos y Panamá. —*Diana Benítez*